

Establecieron un protocolo ante posibles casos de coronavirus en Mendoza



Esta semana, autoridades y especialistas del Ministerio de Salud y de la Aduana, se reunieron en Casa de Gobierno para **actualizar la situación acerca del nuevo coronavirus** detectado en China y que ya presenta casos de contagio en diversos países del mundo. En la junta establecieron un protocolo para trabajadores de esas dos entidades ante un caso sospechoso, además se elaboró un material con recomendaciones para los viajeros.

Rubén Cerchiai, director de Epidemiología, contó: «Tuvimos una reunión con los equipos técnicos y todos los actores que intervienen en este tipo de situaciones para la puesta en común de la información del nuevo coronavirus disponible a la fecha, para unificar criterios de difusión de información para la comunidad».

«**Poder generar información homogénea**, oportuna, para todos los equipos de salud que tienen que estar atentos, tanto como Sanidad de Fronteras de Nación, Epidemiología y el Servicio Coordinado de Emergencias como también autoridades de aduana y del Aeropuerto», añadió.

Las autoridades señalaron que ante un caso sospechoso, es decir cualquier paciente con infección respiratoria que haya viajado o **haya estado en Wuhan** o en zonas con circulación viral activa en las dos semanas anteriores al inicio de los síntomas, será trasladado por una ambulancia del SEC desde el aeropuerto a los hospitales Central o Notti. Ahí será evaluado y se realizará un seguimiento.

La OMS estableció recomendaciones dinámicas que podrán modificarse en función de la evaluación permanente de los nuevos datos que surjan.

- Evitar el contacto directo con personas con enfermedades respiratorias.
- Al toser o estornudar, cubrirse la nariz y la boca con el pliegue del codo. Siempre se deben lavar las manos inmediatamente después.
- Mantener una frecuente higiene de manos, sobre todo antes de ingerir alimentos y bebidas, y luego del contacto con superficies en áreas públicas.

Para viajeros

- Las personas que ingresen al país y que hayan viajado a China o hayan tenido contacto con personas con diagnóstico de infección por 2019-nCoV, y presenten los siguientes síntomas: fiebre, tos y/o dificultad para respirar, deben concurrir al centro de salud más cercano para ser evaluadas correctamente.
- En caso de viajes a China, evitar los lugares cerrados, sobre todo con presencia de



animales, y el consumo de alimentos crudos de origen animal (leche, carnes y vísceras).

Barbijos en el aeropuerto de Ezeiza, pronto llegarán a Mendoza

Fuente: Mendoza Post